



Enquête auprès des habitants des communes de la Moyenne Durance concernant la mobilité

La commune de VOLONNE s'associe aux communes de Château-Arnoux, l'Escale, les Mées, Malijai, Peyruis, Montfort et Ganagobie pour réaliser une enquête visant à recueillir vos besoins concernant vos déplacements.

Vos habitudes, vos difficultés, vos suggestions... nous intéressent.

Un questionnaire est à votre disposition à l'accueil de la mairie ou en ligne en utilisant le lien ci-dessous :

<https://forms.gle/u4gZoHmR93H9AouGA>

